

ENTRE DOCE Y QUINCE CASOS POR MES EN HOSPITALES

Ticos perdieron miedo al Sida



El condón es la única forma para prevenir el la transmisión de la enfermedad, recomiendan los expertos. ARCHIVO

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Aunque no lo crea, el virus del VIH-SIDA sigue haciendo fiesta entre los ticos que piensan que el virus desapareció y se descuidan.

“El dato que para el pelo es que en la mayoría de los hospitales del país llegan entre 12 y 15 casos nuevos con esta enfermedad cada mes”, aseguró el doctor Antonio Solano, jefe de la unidad de VIH del hospital Calderón Guardia.

El “doc” insiste en que no hay distinción entre las personas que tienen pareja fija y las que no, todos en general deben hacerse la prueba de VIH cada año sin falta.

“Lo único para salvar vidas es el

uso del condón para prevenir la enfermedad, esto sea con la pareja que sea, y el diagnóstico temprano que le puede decir si tiene la enfermedad para darle ese tratamiento”, dijo el “doc”.

Los más afectados siempre son los hombres, en una relación de 4 a 1, los cuatro son los varones enfermos con el virus.

Los síntomas en una persona que no diagnosticó la enfermedad a tiempo serían vómito, fiebre, diarrea y pérdida de peso.

El VIH es un virus que mata o que daña las células del sistema inmunológico del organismo mientras que el SIDA es la sigla del síndrome de inmunodeficiencia adquirida y es el estado más avanzado de esa infección.